

VARO augmente sa participation dans E-Flux et investit pour s'implanter dans de nouveaux marchés européens clés

- VARO Energy augmente sa participation dans E-Flux et effectue des investissements importants pour s'implanter en France, en Italie, en Espagne et au Royaume-Uni, ainsi que pour s'étendre en Allemagne.
- Cet investissement soutient la stratégie de transformation ONE VARO et renforce la position de E-Flux en tant que leader des logiciels de recharge de véhicules électriques (« VE ») en Belgique et aux Pays-Bas.
- Ce partenariat s'inscrit dans le plan de croissance de VARO et vient en soutien des objectifs ESG de VARO, en favorisant une plus grande démocratisation des VE et en réduisant les émissions de CO₂.

6 juin 2023, Zug, Suisse, VARO Energy (« VARO ») annonce aujourd'hui qu'elle augmente sa participation dans E-Flux, le principal fournisseur de logiciels de recharge de véhicules pour les camionnettes électriques commerciales, les flottes de camions électriques et le transport léger. En outre, VARO continue d'effectuer des investissements en soutien de sa croissance, poursuivant ainsi son engagement de fournir à ses clients un ensemble de solutions énergétiques adaptées à leurs besoins.

Leader en Belgique et aux Pays-Bas, les nouveaux investissements de VARO et l'augmentation de sa participation dans E-Flux permettront à l'entreprise d'intégrer de nouveaux marchés dans certaines des plus grandes économies d'Europe : France, Italie, Espagne et Royaume-Uni, et renforcera sa position en Allemagne. E-Flux

accompagnera les clients de ces marchés dans l'extension de leur flotte de VE et les aidera à assurer l'accès à une recharge fiable et rentable.

La plateforme E-Flux relie les VE à un système et à une infrastructure de recharge complets et prêts à l'emploi et adaptés aux besoins des conducteurs VE. La plateforme joue un rôle clé dans l'écosystème de recharge des VE, en particulier pour les flottes commerciales de fourgonnettes et de camions électriques, en facilitant l'accès et le paiement de la recharge sans autre installation ou infrastructure supplémentaires.

En favorisant la démocratisation des VE dans les flottes de véhicules européennes, E- Flux accompagne ses clients à atteindre leurs ambitions en matière de décarbonation. L'investissement supplémentaire de VARO et l'augmentation de sa participation dans E-Flux accélèrent davantage la stratégie de transformation de ONE VARO en fournissant des solutions de recharge clés en main à plus de clients à travers l'Europe. Cette démarche s'appuie sur l'un des cinq piliers de croissance - l'e-mobilité - identifié par VARO comme potentiel de croissance à faible émission de carbone permettant en même temps de capitaliser sur les points forts de l'entreprise. Elle soutient également les objectifs de VARO, leader du secteur, en matière de réduction des émissions de CO₂ d'ici à 2040.

Dev Sanyal, PDG de VARO, a déclaré : *"Depuis notre premier investissement en 2021, E-Flux a connu une croissance rapide. Avec une demande en hausse partout en Europe, le moment est opportun pour soutenir l'implantation de l'entreprise dans de nouveaux marchés. En investissant dans E-Flux, VARO aidera E-Flux à pénétrer les principaux marchés des véhicules électriques en France, en Italie, en Espagne et au Royaume-Uni, tout en renforçant sa position de leader ou sa présence en Belgique, en Allemagne et aux Pays-Bas. Cette injection de nouveaux capitaux est un vote de confiance retentissant dans le potentiel d'E-Flux et souligne notre confiance dans la capacité de l'équipe à conduire une croissance soutenue pour la société. Je me réjouis de cette nouvelle phase de croissance pour E-Flux et VARO dans le domaine de la recharge des véhicules électriques."*

Vincent van Vaalen, PDG de E-Flux, a déclaré : *"Depuis les premiers jours de l'e-mobilité, E-Flux a fourni la principale plateforme logicielle reliant ses clients à un vaste réseau de chargeurs de VE et facilitant le paiement de ces services. Cela a permis à ses*

clients une gestion plus efficace, sûre et facile de leur flotte de véhicules électriques et les coûts qui y sont liés. Nous sommes ravis que VARO effectue cet investissement nous permettant d'étendre nos services à plus de clients dans plus de pays en Europe."

À propos de E-Flux

E-Flux est une entreprise technologique qui développe des infrastructures pour l'e-mobilité. Depuis sa création en 2017, E-Flux est devenue l'une des principales plateformes sur le marché de l'e-mobilité. E-Flux a développé un vaste réseau de partenaires qui existe à partir d'entreprises d'installation, de fabricants de chargeurs de VE et de distributeurs. E-Flux est uniquement dédié au développement de plateformes de VE de haute qualité et offre des services pour garantir une solution de charge fiable. En combinant ses forces avec celles de ses partenaires, elle offre une solution de pointe aux entreprises de toutes tailles.

À propos de VARO

VARO Energy ("VARO") est le partenaire de choix des clients dans la transition énergétique en fournissant les solutions énergétiques durables et fiables dont ils ont besoin pour atteindre le Net Zero. Son département Engine 1 est spécialisé dans la fabrication, le stockage, la distribution, la commercialisation et la vente d'énergies conventionnelles. Les activités du Engine 2 sont axées sur les énergies durables et comprennent les biocarburants, le biométhane et le bioGNL, l'hydrogène vert, l'e-mobilité et l'élimination du carbone dans la nature. VARO prévoit d'investir environ 3,5 milliards de dollars entre 2022-26, dont deux tiers dans les énergies durables. L'entreprise a un objectif de zéro net scope 1, 2 et 3 d'ici 2040. VARO est une société privée basée en Suisse, dont les principaux actionnaires sont Carlyle International Energy Partners et Vitol.

Relations avec les médias de VARO

Florence Lebeau

Tél. : +41 (0) 79 546 66 31 +41 (0)79 546 66 31

Courriel : florence.lebeau@VAROenergy.com

Brunswick

Will Medvei et Nabhan Malik

Tél. : +44 (0)20 7404 5959 +44 (0)20 7404 5959

Courriel : VARO@brunswickgroup.com